



Ricardo Monreal presume fotografía con la presidenta Sheinbaum



Luego del diferendo con el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, presumió en redes sociales una fotografía con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“Me reuní con la presidenta @Claudiashein para darle un saludo y un abrazo de parte de las y los diputados de Morena y desearle felicidades. También revisamos la agenda legislativa del próximo año y las prioridades para la nación.

¡Feliz Navidad a todas y todos los mexicanos!, señaló en un mensaje difundida a través de su cuenta en la red social X.

Acompañó el mensaje con una fotografía en la que aparece sonriente y abrazado de la presidente, con un letrero a sus espaldas en el que se lee gobierno de México.

En víspera de la Nochebuena, este mensaje se difundió luego de que la semana pasada se reuniera, junto con Adán Augusto López, con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para resolver sus diferencias y con la advertencia de que no deben estar por encima del proyecto de la 4T.

<https://ovaciones.com/ricardo-monreal-presume-fotografia-con-la-presidenta-sheinbaum/>